

Ce document est extrait de : Damhuis L., Myaux D.
Rosenzweig M., Rousseau C. & Serré A. (2019)
« Le portfolio Solidarité en primeur(s) »
Rapport final de recherche-action participative
Bruxelles

Quels projets inspirants pour le comité culturel d'Ixelles ?

Dans cette vidéo tournée en décembre 2017 afin d'alimenter l'un des rapports intermédiaires de Solenprim (voir le rapport 2017), Jonathan Poncelet, *référent du comité culturel du CPAS d'Ixelles*, revient sur les premières visites inspirantes que le groupe a réalisé pendant la phase de prospective du projet : un potager, un compost, une grainothèque et une coopérative biologique. Il décrit la composition et les réactions du groupe pendant les séances : « ceux qui étaient présents étaient très investis ». Selon lui, le type de questions posées, notamment celles sur les freins rencontrés, révèle que les personnes venaient effectivement dans l'idée de construire quelque chose par après.

https://youtu.be/5yjvceOqXBg